ESPECIALISTAS VAN A SAN LÁZARO

Llaman a avanzar en cuidados paliativos

POR ATALO MATA

atalomatao@gimm.com.mx

Médicos especialistas exhortaron a dejar ideologías a un lado y trabajar en conjunto para lograr crear un marco juridico en materia de cuidados paliativos.

Ayer miércoles se llevó a cabo el Foro Legislativo La Regulación y Acceso a los Cuidados Paliativos en México en la Cámara de Diputados, encabezado por los diputados Leticia Zepeda, Emmanuel Reyes y Héctor Jaime.

La jefa de Servicios de Cuidados Paliativos del Instituto Nacional de Cancerología, Silvia Allende, aseveró que el sistema de salud en el país requiere unificarse para construir en un futuro próximo hospitales dedicados a los cuidados paliativos en pacientes terminales.

"Antes un sistema de salud que sigue siendo sumamente multifraccionado, porque tenemos la seguridad social, la seguridad de la Secretaría de Salud, tenemos lo privado, y



Foto: Especia

Especialistas pidieron a médicos ser más empáticos con pacientes.

¿en qué momento todos estos sistemas se unen para ser congruentes con la necesidad de los cuidados paliativos y formar una política pública homogénea, única, con una visión definida? y ponernos un deadline porque luego olvidamos que solamente escribimos que vamos a hacer algo pero no decimos que nos vamos a reunir en 10 años para ver si es cierto que esto que nosotros escribimos sí se volvió una realidad", señaló.

Por lo que llamó a la urgencia de que todos los sectores médicos de México se POR CIENTO
de la población muere
debido a enfermedades
crónicas evolutivas, según
especialistas.

sincronicen para consumar el derecho de los enfermos a una mejor calidad de vida.

El presidente de la Asociación Mexicana de la Lucha contra el Cáncer, Francisco Javier Ochoa, indicó que desde las universidades, los médicos requieren de capacitación y enseñanza para comunicar noticias duras a sus pacientes.